

## Les élèves ont accueilli les personnes âgées

La Semaine bleue est l'occasion pour les élèves de bac pro « services aux personnes et aux territoires » d'inviter les personnes âgées au sein du lycée Sainte-Colombe, à Saint-Denis-lès-Sens.

Mardi après-midi, la dizaine d'élèves a reçu vingt-cinq seniors afin de participer à des jeux de société « fabriqués par les élèves » précise la professeur Françoise Houmandy.



**LOISIRS.** Une dizaine d'élèves a reçu vingt-cinq seniors afin de participer à des jeux de société.